

Un engin extraterrestre à 50 m de la station spatiale



Le 28 décembre 2021, un **OVNI** mesurant plusieurs dizaines de mètres a été filmé par les caméras installées autour de la Station Spatiale Internationale ...

Il semblerait que les extraterrestres, peu importe qui ils sont vraiment, s'intéressent aux efforts déployés par l'humanité pour conquérir l'espace. Ces images, diffusées par la NASA, nous le prouvent une fois de plus.

En effectuant des recherches parmi les images prises par la caméra de la station spatiale de la NASA, j'ai trouvé une vidéo qui se démarquait des autres. Sur celle-ci, on y voit un engin triangulaire à environ 50 mètres de la station spatiale. L'engin est énorme puisqu'il mesure est semblable à celle de la station spatiale. Les webcams qui prennent ces images en direct ne mentent pas. Ces images brutes constituent une preuve indubitable que des engins extraterrestres visitent la station spatiale quand ils en ont envie. Je doute qu'ils s'amarrent à la station spatiale, mais ils envoient clairement un message aux astronautes à bord de l'ISS qu'ils existent, et qu'ils étaient là en premier.

Sources

- www.ufosightingsdaily.com

O.V.N.I. - 22 août 2022 - Wakonda - CC-BY 3.0